

Assemblée générale de la Société des Carabiniers de Lausanne
mercredi, 2 mars 2016 à 20.00 h. au restaurant du stand de Vernand

En ouvrant la 191^e Assemblée générale ordinaire, le président a souhaité la bienvenue à la trentaine de participants et en particulier à la présidente d'honneur, Marie-Hélène Miauton, et à deux membres d'honneur, Louis-Robert Pilet et Pierre-André Haas. De nombreuses personnes se sont excusées, retenus par leurs obligations professionnelles ou par la maladie. Cinq membres de la Société sont décédés en 2015, le cdt de corps Alain Rickenbacher, Gilbert Limat, Frédéric Weber, le divisionnaire Philippe Zeller et Roland Richard. L'effectif de la Société a sensiblement augmenté durant l'année écoulée et depuis le début de cette année, si bien qu'il s'établit aujourd'hui à 239 membres.

Après l'approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale 2015, les points à l'ordre du jour ont été traités avec célérité. Dans son rapport, le président a souligné que plusieurs membres se dévouent dans des organisations faïtières au niveau régional, cantonal et même fédéral. Sur le plan sportif, la Société a spécialement été active dans les disciplines Fusil, Pistolet et PAC. Les résultats ayant déjà été publiés dans notre Journal ou sur le site internet, le président s'est contenté de relever quelques hauts faits réalisés par nos membres, en particulier la première place lors de la finale vaudoise du championnat de groupes à 300 m, armes de sport. En terminant, Il a adressé ses félicitations aux tireuses et tireurs concernés, ainsi que ses remerciements aux collaboratrices et collaborateurs qui ont permis d'organiser plusieurs manifestations en cours d'année.

En ce qui concerne les finances, le trésorier étant au service militaire, c'est le président qui a présenté les comptes 2015 bouclant avec un bénéfice de plus de 3'600 francs. Il a toutefois relevé que ce résultat était un peu optimiste puisque quelques factures sont parvenues après le bouclement.

Après la lecture du rapport de la commission de contrôle des comptes et la présentation du budget 2016, l'Assemblée a approuvé à l'unanimité tous les rapports présentés.

Au chapitre des élections, l'Assemblée a pris note de la démission d'Hedwig Gautschi, membre de la Direction durant 16 ans et actuellement vice-présidente, ainsi que celle du trésorier Laurent Steck pour raison de santé. Il n'a pas encore été possible de repourvoir ces deux postes. Par contre, Yves Logean entre à la Direction en tant que responsable de la formation au pistolet. Le président et les autres membres de la Direction ont également été élus par acclamation. Le président a souligné que les postes vacants doivent impérativement être repourvus dans les plus brefs délais.

En reconnaissance pour ses mérites et son dévouement, Hedwig Gautschi a été nommée membre d'honneur. Pour une fois, il n'y a pas eu de nomination de membre honoraire (30 ans de sociétariat). Six tireurs au pistolet ont reçu la médaille d'honneur attribuée aux tireurs ayant atteint pour la première fois un résultat de grande maîtrise.

Les tireuses et tireurs ont été invités à participer en nombre aux compétitions habituelles (tirs internes, tirs de groupes, tirs cantonaux et tirs historiques) qui se dérouleront en 2016. Cette année, le tir d'amitié avec les Scharfschützen de Berne aura lieu le 30 avril à Bramberg près de Flamatt.

Sous les divers, l'Assemblée a traité deux propositions, l'une d'Hugo Bucher concernant une simplification du banquet annuel et l'autre émanant de la Direction au sujet d'une remise à jour du système de challenges. La première a été refusée, tandis que la seconde était acceptée. En outre, l'Assemblée a pris connaissance de la situation peu réjouissante concernant le remplacement du stand à 10 m de Malley.

Avant de conclure cette 191^e Assemblée, la présidente d'honneur a félicité la nouvelle membre d'honneur et remercié les membres de la Direction pour le travail accompli. Elle a souhaité à tous une excellente saison sportive 2016.

Le compte-rendu détaillé se trouvera dans la première édition du journal "Le Carabinier".